



IGUALDAD EL CRE ACOGE HASTA HOY LAS JORNADAS DE VIOLENCIA DE GENERO



El CRE de San Andrés acoge hasta hoy las jornadas 'Violencia de género en la mujer con discapacidad'. M. MARCOS

El 40% de las mujeres con discapacidad sufren algún tipo de maltrato en su vida

El Gobierno intensifica las medidas para que haya más denuncias en este colectivo

Alfonso Martínez San Andrés

El dato es escalofriante. Cuatro de cada diez mujeres con discapacidad padecen a lo largo de su vida algún tipo de maltrato catalogado como violencia de género.

Es un dato general establecido a nivel europeo, pero el Gobierno trabaja en la realización de estudios que permitan focalizar esta lacra en el ámbito nacional. Así lo aseguró ayer la subdirectora de Programas del Instituto Nacional de la Mujer, Teresa Blanch, en la apertura de las jornadas 'Violencia de género en la mujer con discapacidad', que se celebran hasta hoy en el CRE de San Andrés.

Blanch se refirió a esta problemática como una "lacra de desigualdad impresionante", ya que se centra en un colectivo de mujeres que son más "vulnerables" y que tienen menos "independencia" a la hora de hacer su vida. "Se trata

de un fenómeno que está oculto a pesar de que se produce en el entorno familiar al igual que ocurre con el resto de las mujeres. Tenemos que sacarlo a la luz", aseguró.

La violencia de género en cualquiera de sus manifestaciones se detecta más en aquellas mujeres que tienen una discapacidad intelectual, aunque esta realidad quedará pronto retratada con una serie de estudios que nacen con el fin de hacer visible este problema y lo-

TERESA BLANCH

"Es un fenómeno que está oculto al ser un colectivo vulnerable"

gar que se incremente el número de denuncias. "La ley contra la violencia de género tiene un artículo que pide una sensibilización especial y medidas específicas para las mujeres con discapacidad. Se trata de reforzar las prestaciones, los recursos y el fomento de las denuncias, ya que es un colectivo con mayores dificultades y que registra menos denuncias", aseveró.

En la presentación de las jornadas estuvo presente el subdelegado del Gobierno, Francisco Álvarez, y la directora del CRE, Nuria Mendoza. La conferencia inaugural corrió a cargo de la profesora de la Universidad de Salamanca Soledad Murillo, que es miembro de las Naciones Unidas en materia de igualdad. Bajo el título 'La capacidad como antídoto de la violencia', explicó que el verdadero problema surge cuando la discapacidad genera una incompetencia. "Hay que repensar muchas cosas en cuestiones como el fomento del empleo en mujeres con discapacidad o el tratamiento médico pactado para mantener su autoconfianza y que no pierdan el respeto de nadie, ya que estar en silla de ruedas no significa que no se puedan tener hijos o relaciones sexuales", manifestó.

Lamentó finalmente que muchas mujeres con discapacidad adquirida pierdan a su pareja, algo que no ocurre al contrario, y aseguró en todo caso que la relación entre ambos ha de regirse por el respeto y no en el agradecimiento por los cuidados. ✽